



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

Auslösung der Firstbäume für das neue Feuerwehrhaus in Seeon

Seebruck, den 31. Juli 2024 – Am vergangenen Wochenende wurde es spannend in der Gemeinde Seeon-Seebruck: Die Rückgabe der Firstbäume für das Feuerwehrhaus stand an. Über 150 Teilnehmer, darunter viele Vereine aus der Gemeinde sowie die örtlichen und umliegenden Feuerwehren, nahmen an diesem festlichen Anlass teil.

Schon von weitem konnte man den Siegeszug der erfolgreichen Diebe hören. Angeführt von der Seeoner Blaskapelle, ließen sich die Räuber nur sehr schwer bitten, die vermissten Firstbäume vor das zukünftige Feuerwehrhaus zu transportieren. An der Baustelle angekommen wurde es spannend. Eine Reihe von intensiven Verhandlungsphasen begann, bei denen sich die Beteiligten in einem freundschaftlichen, aber dennoch hart umkämpften Ringen um die wertvollen Bäume gegenüberstanden. Letztendlich konnte aber eine Einigung erzielt werden, mit der alle zufrieden waren. Eine zünftige Brotzeit für alle Diebe, mit einer ordentlichen Hebfeier, soll es im nächsten Jahr geben.

Bürgermeister Martin Bartlweber war sehr zufrieden mit dem Ergebnis: „Die Rückgabe der Firstbäume ist ein starkes Zeichen für das Engagement und die Solidarität unserer Vereine und Feuerwehren. Es freut mich sehr, dass wir dieses Ereignis gemeinsam feiern können und danke allen Vereinen, Ehrenamtlichen, den Gemeinderäten und den anwesenden Feuerwehrern für ihren Einsatz.“

Für das leibliche Wohl der Gäste war anschließend ebenfalls gesorgt. Bei einer gemütlichen Brotzeit konnte der Nachmittag friedlich ausklingen.

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich

presse@seeon-seebruck.de

Tel.: +49 (0)8667 8885 – 20